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复杂专业的房产问题，谁能给

读者指点迷津？想买房的读者
怎样才能得到房地产业资深
人士的指导？本周起，快报
www.生活江苏.com房产频
道，一个全新的栏目“专家在

线”与您见面啦！记者昨日获
悉，本周将在周二、周四开通二
手房买卖和房屋租赁两类问
答，聘请南京市二手楼市最权
威的专家与您网上实时交流。

据介绍，房产频道的“专
家在线”是 www.生活江苏.

com继 “婚恋专家在线”、
“股经在线”之后推出的第三
个专家在线栏目，将由快报
房产部遍邀南京房地产界的
专家为读者答疑解惑，您如
果在商品房交易、二手房交
易、房屋租赁三类交易方面

有任何疑问均可向专家提

出。本周该栏目将率先邀请
二手房交易、房屋租赁二类

问题的专家上线答疑，今后
专家库将不断充实，开通商
品房交易在线问答。

本周二房产频道请到的
专家是在南京众多房产论坛
上的名人“青衣墨子”，他的
真实身份是中广置业网络部

主任王小军，在刚刚揭晓不
久的2005年度“南京市房地
产经纪规范服务先进经纪执
业人员”中榜上有名，而该项
评比全市获奖的总共只有 36
人，堪称“南京最优秀的二手
房专家”。

周四的在线房产专家为
南京我爱我家房屋租赁置换
有限公司总经理助理施建
军。目前，他在“我爱我家”
主管房产权证办理、高档房
外销两部门，除了对一般二

手房交易、租赁业务熟悉之
外，还对一般经纪人不熟悉的

商业用房、写字楼等高端物业
交易尤有心得。能与施建军
在线交流，对一般市民、特别
是投资者而言是不可多得的
机会。

据悉，房产频道的“专家
在线”栏目提问通道今起就

已经开通，读者首先进入网站
（www.lifejiangsu.com.cn)
房产频道，在网页左上方就可
发现“专家在线”栏目，点击
进入后既可登录提问，读者也
可以游客的身份进行提问。本
周二、周四两位专家在线的时

间均为下午 2：00-3：00，这 1
小时内所有网友提出的问题，
专家将实时在线给出答案。为
了避免届时问题太多或时间
不凑巧不能上网，您可以事先
上网提问，专家将一并解答。
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!!!"生活江苏"#$%专家在线问答好戏连台!房产专家、律师、医生陆续“上岗” 连日来，一篇题为《面
对强奸犯，冒死反抗是人类

的耻辱！》的帖子引爆各大
知名网站社区论坛，发帖
者———ID为“深海水妖”的
女作家陈岚更是遭到网友
们的狂轰滥炸，围绕着生命
与贞操孰轻孰重的激烈争
论一直持续火热，有支持陈

岚观点的网友，而反对者也
言辞激烈，其中甚至不乏人
身攻击。

对于自己的帖子引起网
友争议，女作家也不会保持
沉默。上周三，陈岚在现代快
报 www.生活江苏.com建

立了自己的博客，名为“深
海水妖的小屋”。短短几日，
博客点击量就过千。在自己
的“小屋”，陈岚一下贴了 9
篇文章，以引起争议的《面
对强奸犯，冒死反抗是人类
的耻辱！》为开篇，其后几篇

是对网友热议的回应，进一
步具体阐述自己的观点。

昨天，记者电话连线了
身在北京的陈岚，听她讲述
开博的原因以及以后对于博
客的打算。陈岚是江苏人，在
南京生活过几年，为人十分

直率，喜欢有话就讲。她坦
言，自己并不是像网友认为

的女权主义者，而是一个
“权利意识很强”的人，对于

女性来说，非常重要的就是
性权利，所以她强烈认为女
性应捍卫自己的性权利，她
的很多帖子都是要说明这一
点。她开博也是为了更多的
人能了解这一点。

陈岚说，她在网易上也

有个博客，一般来说，她在
论坛上发的帖子，可以自动
发送到自己的博客里，只是
她从不去看这个博客，因此
这次在 www.生活江苏.
com上建的博客算是陈岚
第一次用心打理的博客。陈

岚表示，自己的博客会以杂
文为主，延续自己一直倡导
的“权利”主题。她说自己
不会在博客中写风花雪月
的帖子，因为她本人非常反
对把博客当作顾影自怜的
地方。

陈岚说，杂文要有思想
和积累，虽然难写，但她会坚
持写下去，经常更新博客，并
且希望以调侃、幽默的风格，
把很深的道理用很浅的方式
来阐述，让人读后会心一笑
的同时也有所领悟。

陈岚的博客受到不少读
者的欢迎，杂文《崇高：我们
家没“贞操”这表妹———论
伪利他主义盛行和崇高的没
落》阅读人数、回帖人数最
多，读者仁者见仁，智者见
智，对女作家的观点做出自

己的判断和评价。
陈岚表示，无论是支持

她的观点还是反对她的观
点，都欢迎读者登录 http：
//shenhaishuiyao.blog.
lifenanjing.com.cn，到“深
海水妖的小屋” 去坐坐，或

者回帖发表自己的意见，说
说自己的想法。
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()由于最近新股频繁发行，

加上加息压力仍然存在，变幻
莫测的股市又套住了一批股
民。今后还有没有希望解套？
是换股还是继续持有？在一片
套牢声中，迷茫的股民最希望
听到专家指点迷津。快报
www.生活江苏.com与上海

证券报“中国证券网”联手推
出的“股金在线”，每周一至
周五都会有多位专家同时在
线交流，为股民提供免费提问
机会。

在上周五的股金在线栏

目中，很多股民就自己套牢的

股票向多位专家在线咨询。一
位股民称，自己所购买的

000900已经被套 10%，问专
家如何操作。在线嘉宾陈晓阳

答复，000900高速公路是先
于大盘下跌，不过该股基本面
可以，目前被套不深，建议半
仓操作。另一位股民向专家提
问，自己的 600098重仓被套
3年了，电力股还有机会吗？
现 在 调 仓 换 股 可 否 ？ 换

600036、600256、600390 哪
个比较好？在线嘉宾胡昱明答
复，下半年电力股有一次较小
的机会。600390较好。还有一
位更为倒霉的读者，5月中旬

进入的股市，几只股票一直被
套，他焦急地上网咨询专家，

接下来该如何操作？在线嘉宾
胡昱明建议其中一只股票考
虑换股，另外一只不是行业龙
头企业，所以走势始终不强。中
报过后，该股还有表现机会。

据了解，“股金在线”栏
目推出后，现在每天的浏览量

已经达到了 4万－5万人次。
读者登录该栏目，除了可以与
国内多位著名分析人士同时
在线交流外，还可以参考每周
专家送出的大牛股。专家荐股
一栏中，一专家所创造的收益
记录超过了15%。
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在上周五的 2006年江

苏工商企业融资项目签约会
上，国家开发银行（下称国
开行)和苏宁电器正式签署
意向性协议，国开行将向苏
宁电器提供支持规模为 8亿
元的首期贷款启动额度，加
上苏宁自筹资金 2亿元共同

用于自建、购置连锁店面和
建设物流配送中心。这是国
开行首次向民营流通业进行
战略投资，苏宁也成为江苏
省第一家获得国开行专项贷
款的商贸流通企业。

据悉，去年 5月 20日，

商务部部长薄熙来和国家开
发银行行长陈元签署了《商
务部、国家开发银行支持流
通业发展开发性金融合作协
议》，根据协议，国家开发银
行将安排500亿元人民币的
政策性贷款，专项支持大型

流通企业建设城乡现代流通
网络基础设施。其中，包括苏
宁电器在内的国家重点培育
的 20家大型流通企业将是
优先扶持对象。此次苏宁电
器成为 “零售业国家队”中
首批获取国家资金战略支持

的流通企业，8亿贷款成为
500亿元政策性贷款中第一
批被划拨出的资金。
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“这一举措体现了国家

对零售流通业这一国家重点
扶持产业的重视和支持，也

体现了国家把零售流通业提
升到战略高度的高瞻远瞩，
这些投资项目的逐步实施，
将使本土连锁零售业迅速提
高自身的核心竞争力。”苏
宁电器董事长张近东说。

此次国开行 8亿元投资

加上苏宁自筹共 10亿元资
金，将主要用于在国内一线城
市和二线发达城市的核心商
圈和地段自建、购置4～5个
标准旗舰店，预计总投资6.5
亿元；另外还将计划在上海、
广州、无锡、深圳、沈阳、武汉

等城市中选择建设 3～4个
现代化的物流配送中心，预计
总投资在3.5亿元左右。

未来3～5年，苏宁电器
将投资建设30个左右的物流
配送中心，形成覆盖全国的物
流配送网络，支撑每年1500

亿元的商品销售及配送，这也

将是国家开发银行未来 5年
始终支持的投资方向，也将辅

助实现国家迅速建立民族商
业流通网络的战略目标。
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有关人士认为，当外资

取得国内市场销售额控制权
或者主导权以后，可能会出
现以下几种风险。国外有竞
争优势的产品将大量进入；
民族产品在进入外国公司销
售网络的时候将受挤压；如
果遇到自然灾害、严重疫情

等而导致国内重要商品市场
供应紧张的时候，政府调控
的力度和实效有可能受到
影响。如果民族流通业不大
力发展而任由外资掌握流
通环节，将使国内的工业生
产附加值、品牌运作等失去

基础，由此直接关系到国民
经济的命脉。

苏宁电器总裁孙为民认
为，国内传统的大型商业企
业属于劳动力密集型，成本
高、利润率低。但如今零售企
业快速发展必须靠高新科技

和资本的支持。基于此，商务
部将流通现代化作为一个重
大课题，至今已经陆续出台
了许多带有扶持性的政策，
500亿元贷款也是其中之
一，从动机上讲，已经得到了
广泛认可，毕竟，与外资相

比，“我们的流通业还是太
落后了”。 ���F ÆÇ

昨天和前天，首届中国
龙头企业首脑峰会在周总

理故乡———淮安隆重举行。
龙头企业是指从事农产品
产加销一体化的企业。强龙
才能兴农，尽管农字头的企
业因“天然弱质”，利润较
薄，但心系乡村，硕果累累。
与会的 62家国内知名民企

老总畅谈创业的甘苦。
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浙商徐冠巨是国内最早

从事化工物流的民企老板，
目前是浙江传化集团董事
长、全国政协委员，旗下有
两家上市公司。昨天，他在
峰会上讲述投资农业的艰
辛：“6年前我投了 4个亿
搞农产品加工，但算算赚的

钱却少得可怜，去年才有 39
万元的利润。但我仍为之鼓
舞，我坚信，农业既然是一
个产业，就应该有利润。”

峰会主持人中国光彩事
业促进会秘书长孙公麟感
慨，如果徐冠巨当年将钱投

入化工物流，肯定要赚更多
的钱。但徐冠巨说，虽然赚
钱很少，但他出身农民，身
上流着农民的血液，要将千
家万户农民引向千变万化
的市场。
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大连韩伟集团董事长韩

伟递给记者的名片有一大
堆头衔，他最看重的是全国
工商联农业产业商会会长。
他说：“中国有一句老话，同
行是冤家。这种旧观念要不
得。面对大市场，同行应成
为盟友。比如说淮安出产优

质稻米，我马上想到日本伊

滕忠公司，他们将收割后的
稻米一直用恒温储藏，不管

存多久，口感跟刚收割的一
样。鸡蛋价格我们2元多一
斤，日本人来收 4元一斤，
拉回去就卖 6元一斤，但必
须是没有药残的绿色产品。
恒温储存稻米也好，生产绿
色鸡蛋也好，都需要农业商

会来引导。”
峰会主持人介绍，韩伟

发财后，还养鸡。朋友们说，
你太笨了，改行干别的吧。
但韩伟仍放不下他的“鸡司
令”，带动东三省数十万贫
困农户养鸡致富。
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在国企干了 10年后下

海经商，1996年创立太子奶
品牌，10年风雨发展成资产
30亿元的全国乳酸菌饮料
行业冠军，这就是民企老总
李途纯走过的辉煌之路。近
年来，他重点向老少边穷地
区投资办奶加工厂，帮农民

走向小康，让贫困的农家孩
子喝上牛奶。他的目标是，
用一杯牛奶强壮一个民族。

李途纯经营方向涉足食
品、童装、化妆品、旅游休
闲、餐饮、零售、传媒等多个
领域，在他的企业航母中，

太子奶仍是龙头，他说，当
代中国企业家有一个特殊
使命，那就是帮贫困农民一
把，让他们尽快富起来。虽
然龙头企业利润较低，但社
会效益丰厚。

据悉，此次峰会的主办

方之一中国光彩事业促进会
致力于开发式扶贫，成立十
年来共组织民企投入 1069
亿资金，帮助548万人摆脱
了贫困。 ���F âãä
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铁路“十一五”计划中，江
苏将新建10条铁路，届时
南京与周边各大城市间铁
路串联成网，铁老大正式开
始进军中短途。而 “黄金
线”沪宁线上，公铁竞争态
势更为严峻，铁路有三条线

（京沪高铁、沪宁城际、沿
江铁路)，快捷安全价廉已
让公路客运自叹不如，现在
还要面对燃油价格一路飙
升的成本压力，公路客运如
何破除“坚冰”渡过难关，
沪宁线上公路客运 “大哥

大” 江苏快鹿昨天率先做
出反应：一方面提升服务，
一方面进军货运。

据介绍，在服务上，江
苏快鹿除了目前开通的豪
华班车外，正在酝酿提供
“航空式服务”，即每辆车

配备一名女服务员，给每位
乘客提供茶水、点心等。目
前，第一批22名女服务员
已到位，正在紧张培训。下
一步，该公司还打算在中午
用餐时间提供免费的午餐。
考虑到未来铁路网络的扩

张，他们正在寻找铁路的
“盲点”，准备提供延伸服
务，宗旨即是“主干线与铁
路竞争，次干线上则为铁路
服务补充”，比如把班车开
进农村等。

另外，为了弥补未来客

运的流失，江苏快鹿日前已
正式进军货运市场，新成立
江苏远东快鹿物流有限公司
和上海快鹿物流有限公司，
看中的正是近几年来长三角
地区尤其是沪宁沿线的“货
运增长”。据了解，目前上海

港进出口集装箱吞吐量位居
世界前三，已成为世界航运
业和进出口物流业基地。
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